

Héritage

Hello les mamans, nous voilà !

Rabiha et Zoubida.

Prêtes à partager avec vous nos espoirs et désespoirs sur l'expo islam, c'est aussi notre histoire.

Une expo riche pour améliorer notre regard sur le passé où le brassage avait sa gloire.

Les richesses du passé sont toujours présentes, faut juste les redécouvrir.

L'histoire a marqué notre corps et notre cœur, à nous de nous enrichir.

Quel gâchis, cet oubli. Au plus nous y pensons et moins nous oublions.

Notre passé ne doit pas sombrer dans l'abîme.

Toutes ces avancées, toutes ces découvertes apportées par ces femmes et ces hommes arabo-musulmans ne sont pas que des pacotilles.

C'est une histoire avec un grand H qu'on ne doit pas laisser massacrer à la hache.

L'histoire n'est pas temporaire comme une expo car celle-ci se répète comme une info.

À nous de la préserver dans nos cœurs et dans notre tête et l'exprimer avec nos mots.

Zoubida et Rabiha